

Asociación Peruana de Facultades de Medicina

Analizan las posibilidades de la inteligencia artificial para la enseñanza de las Ciencias Básicas en medicina

"Recursos de aprendizaje en la era de la inteligencia artificial", fue el tema del reciente seminario virtual que realizó el pasado viernes 14 de junio del presente año, la Red Peruana de Ciencias Básicas de ASPEFAM, en el que se analizó ampliamente las posibilidades que permiten los recursos de la Inteligencia Artificial - IA, para el proceso de enseñanza-aprendizaje de las ciencias básicas en medicina.

La exposición de este tema estuvo a cargo del Dr. Jack Ávila Velásquez, docente de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas - UPC, quien compartió sus experiencias sobre el uso potencial de la IA en el desarrollo de recursos de aprendizaje y evaluación en la educación médica.

En tal sentido, explicó que, dado que la IA es una de las tecnologías más modernas aplicadas en la educación, su uso racional permite a docentes y estudiantes contar con una herramienta auxiliar para los procesos de creación, evaluación, análisis, aplicación, comprensión y memoria, que son fases fundamentales del aprendizaje.

esta
re al desarrollo de diversas áreas del perosas instituciones, universidades y populado la IA para seguir apoyando a

El Dr. Ávila Velásquez destacó durante su intervención que esta herramienta cobra mayor importancia no solo porque contribuye al desarrollo de diversas áreas del proceso educativo, sino también porque, en la actualidad, numerosas instituciones, universidades y especialistas continúan desarrollando, promocionando y perfeccionando la IA para seguir apoyando a estudiantes y docentes.

Sin embargo, agregó que, siendo la IA una tecnología nueva, es crucial considerar los aspectos éticos de su uso. Por ello, existen protocolos que impiden copiar información con derechos de autor y, en el área médica, la necesidad de proteger a las personas.

Al concluir el evento, el Dr. Juan Jorge Huamán, Coordinador de la Red Peruana de Ciencias Básicas, agradeció los valiosos aportes del expositor, los cuales han permitido comprender mejor la utilidad de la inteligencia artificial.

Remarcó que la misma, nos ayuda a pensar y generar nuevas ideas que contribuyen al pensamiento crítico, despertando gran interés en los docentes para su correcto uso en el proceso de aprendizaje.



Asociación Peruana de Facultades de Medicina





